
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 パートナーシップ制度について

○導入についての所見

○現在の進捗状況

○制度導入に係る市民啓発

2 空き家対策について

○大浜地区の空き家対策

3 今ノ山風力発電計画準備書について

○公告及び縦覧が遅れた理由

4 特別養護老人ホームしおさいについて

○県からの誤薬事故防止の通知

○誤薬について

○アンケート調査

○運営状況

○収支見込み

5 介護問題について

○介護人材不足について

・本市の現状・分析

・施策

・成果

○第８期介護保険事業計画について

・施設整備

・ＰＤＣＡサイクルの推進

○介護職の処遇改善について

・処遇改善の取組

6 林業について

○森林を守る担い手育成研修について

・応募人数

・来年度の実施予定

・フォローアップ研修

○山林所有者の意向調査について

・意向調査の進捗状況

・マッチング

じ ん け ん 課 長

特別養護老人ホーム
し お さ い 園 長

10時頃

質　　問　　内　　容

５番

吉村　政朗　君

（一問一答）

1

市 民 課 長

農 林 水 産 課 長

危 機 管 理 課 長

健 康 推 進 課 長

12月13日 月
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 産業廃棄物の不法投棄について

○廃棄物の処理及び清掃に関する条例について

○行為者には厳しい罰則が科せられることについて

○産業廃棄物処理場及び分別処理の現状について

○不法投棄をやめさせるための啓発について

○不法投棄された遍路古道「歴史の道百選」の原状回復及び遍路道の環境整備について

2 体育施設等の改修工事について

○市民体育館の屋根の雨漏り改修工事について

○屋外運動施設・人工芝テニスコートの全面張り替え及び改修計画について

○総合公園内こども広場の複合遊具の取り替え等について

○指定管理されている社会体育施設の状況について

○体育施設の修繕計画等について

1 地球温暖化防止について

○高知県のカーボンニュートラルについて

○四万十市・宿毛市の取組について

○本市の取組について

○カーボンニュートラルについての所見

2 人権行政について

○教育推進計画について

・委員について

・スケジュールについて

・この計画の目指すもの

○人権を尊重する社会づくり行動計画2021について

・従来の行動計画とどう変わったか

・新行動計画における人権啓発や人権別の取組について

・今後においてどう取り組むか

・ＬＧＢＴと社会的マイノリティーの抱える困難について

・パートナーシップ制度と性的マイノリティーの方への対応について

市 民 課 長

市 長

市 民 課 長

生 涯 学 習 課 長

11時頃

13時頃

2

４番

山崎　誠一　君

（一問一答）

3

２番

弘田　条　君

（一問一答）

生 涯 学 習 課 長

じ ん け ん 課 長

まちづくり対策課長

生 涯 学 習 課 長

12月13日 月
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 人権行政に関わって

○「フィールドワーク」について

○「人権を尊重する社会づくり行動計画２０２１」について

2 農業問題に関わって

○水害を受けた農地への支援策について

○「多面的機能支払交付金」に関わって

3 子供の「均等割」免除・軽減について

○国の「均等割」軽減措置

○１８歳までの「均等割」免除・軽減措置を

4 「特別障害者手当」について

○「特別障害者手当」とは

○「特別障害者手当」制度の周知を

1 ジオパークについて

○これまでの活動の総括について

○土佐清水ジオパークの現状について

○再認定審査の制度について

○今後の土佐清水ジオパークについて

2 アシズリテルメのリニューアルオープンについて

○リニューアルオープンしたアシズリテルメについて

・リニューアルのコンセプトとその経費について

・目玉となるグランピング施設とは

・新しい指定管理者に期待することは。また市としてどのような連携を図っていくのか

3 コミュニティ・スクールの導入について

○コミュニティ・スクールの概要と目的は

○県下の導入状況について

○コミュニティ・スクール導入までの取組は

○委員や組織はどのように決めていくのか

○コミュニティ・スクールを導入して期待される効果と教育委員会の関わり、担うべき役割をどのように

捉えているか

１０番

前田　晃　君

（一問一答）

10時頃

11時頃

生 涯 学 習 課 長

教 育 長

観 光 商 工 課 長

市 長

5

９番

細川　博史　君

（一問一答）

国 立 公 園 ＊
ジオパーク推進課長

市 長

福 祉 事 務 所 長

市 長

4

農 林 水 産 課 長

市 長

市 民 課 長
税 務 課 長
市 長

12月14日 火
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 ヤングケアラーについて

○ヤングケアラーとは

○ヤングケアラーの対応について

○国がヤングケアラーについて報告しているが承知しているか。その内容は

○本市の取組について

○教育長の考えは

2 スマートフォン教室について

○本市の現状について

○今後の計画について

○開催の場合の配慮について

1 メジカ産業再生プロジェクト事業について

○事業費に関して

○施設の安全性に関して

○工事の管理に関して

○津波対策に関して

○周辺環境に与える影響に関して

○工事の発注に関して

○工事の入札方式に関して

2 特別養護老人ホームしおさいの誤薬事故について市長の考えを質す（令和２年９月発生の事件）

○その後は

○市長の考えに関して

○お薬の取扱いに関して

○施設（市）の責務に関して

3 保育園の運営について（前回の続き）

○職員数に関して

○休職している職員に関して

○課題・対策に関して

○職場環境に関して

12月15日 水

11時頃

10時頃

こ ど も 未 来 課 長

教 育 長

6

６番

作田　喜秋　君

（一問一答）

7

７番

岡本　詠　君

（一問一答）

農 林 水 産 課 長

市 長

教育センター所長

教 育 長

総 務 課 長

特別養護老人ホーム
し お さ い 園 長

市 長

4


